

*(Palabras del Excmo. Embajador Sr. KATAYAMA Kazuyuki, ceremonia de inauguración del Proyecto de Equipamiento del Policlínico Emmanuel para Chequeos Médicos Preventivos de Salud, 17 marzo 2022, 15:30 hrs. Policlínico Emmanuel)*

Buenas tardes.

En primer lugar, en nombre de la Embajada, expreso mi más sincero saludo y agradecimiento a todas las personas que han hecho posible que el día de hoy se realice la ceremonia de entrega del proyecto ejecutado en el marco del Programa de Asistencia Financiera No Reembolsable para Proyectos Comunitarios de Seguridad Humana (APC) del gobierno y embajada del Japón.

El Gobierno del Japón, en el marco del Programa APC, hasta el año 2019 ha llevado a cabo en el Perú 91 proyectos de infraestructura y equipamiento médico, por un monto total que supera los 7 millones de dólares.

A través de las historias de personas cercanas y mis lecturas, he conocido la importante labor realizada por el padre Manuel Kato, uno de los fundadores de la Asociación Emmanuel, durante la segunda mitad de su vida. Asimismo, en julio del año pasado tuve la oportunidad de visitar este lugar. Me siento muy feliz de que la Embajada haya podido contribuir a fortalecer el sistema médico del policlínico, gracias a los esfuerzos de las personas involucradas en este proyecto. Es mi deseo que los sentimientos del pueblo japonés se transmitan a través de los equipos que se han entregado el día de hoy, y que sean utilizados responsablemente durante muchos años.

Al finalizar mis palabras, reitero mis respetos a la dedicada labor de todos ustedes, que han

cooperado con entusiasmo y esfuerzo para la exitosa ceremonia de inauguración del día de hoy. Aprovecho también, para decirles que el próximo año 2023, será un año muy importante, ya que se cumplirá el 150 aniversario del establecimiento de las relaciones diplomáticas entre el Japón y el Perú. Anhele que este año podamos superar el coronavirus y celebrar juntos esta conmemoración. Espero sinceramente que este apoyo contribuya al mejoramiento de la calidad de atención médica en estas zonas, y sea un símbolo de la amistad y solidaridad que une a los pueblos del Japón y Perú.

Muchas gracias.